

canadiens lors de l'audience sur les projets de lois maritimes des États-Unis..... 171

165. 12 avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Joint un autre projet de loi sur la marine marchande, auquel s'appliquent également les représentations déjà faites par le Canada..... 173

166. 13 juill. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait état de la lenteur avec laquelle on progresse vers l'adoption des lois sur la marine marchande..... 174

1933

167. 29 mars *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce la nouvelle présentation des lois sur la marine marchande au Congrès et doute de l'évolution du débat..... 175

168. 27 nov. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Exprime l'opposition des États-Unis concernant l'échange de droits de dumping et propose d'en retarder l'application..... 175

169. 29 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Fait connaître la modification apportée à l'ordonnance concernant les droits de dépréciation..... 176

1934

170. 14 nov. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.* Expose la base de négociations d'un accord commercial et demande l'opinion du Gouvernement des États-Unis..... 176

171. 27 déc. *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis.* Transmet ses observations sur les propositions commerciales, et indique qu'il est disposé à amorcer des négociations commerciales.. 184

1935

172. 11 mars *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait part de représentations au Département d'État relativement à l'amendement du projet de loi qui vise à interdire l'accès des pêcheries aux étrangers..... 185

173. 26 mars *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires exté-*

terests at hearing on United States Shipping Bills..... 171

165. Apr. 12 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Encloses further shipping bill, to which Canadian representations on earlier bills will also apply..... 173

166. July 13 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports on slow progress toward passage of Shipping Bills..... 174

1933

167. Mar. 29 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports re-introduction of Shipping Bills in Congress and unlikelihood of progress.... 175

168. Nov. 27 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Expresses United States opposition to exchange dumping duty and suggests delay in application..... 175

169. Nov. 29 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Reports amendment of order relating to depreciation duties..... 176

1934

170. Nov. 14 *Minister in United States to Secretary of State of United States.* Outlines basis for negotiation of trade agreement and requests views of Government of United States..... 176

171. Dec. 27 *Secretary of State for United States to Minister in United States.* Comments on trade proposals and states readiness to enter into trade negotiations 184

1935

172. Mar. 11 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports representations to State Department for amendment of bill for exclusion of aliens from United States fisheries..... 185

173. Mar. 26 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.*